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Aos vinte e quatro dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às

dezessete horas, na sala S303, deu-se início a reunião do Conselho Departamental do

Câmpus Luziânia do Ins7tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - IFG,

presidida pelo Chefe de Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François

de Oliveira. A convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 15/2022 -

LUZ-CONDE/LUZ-DAA/CP-LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins7tucional para tratar

dos seguintes pontos de pauta: Informes; Distribuição de Pedidos de Cadastro de Projeto

de Ensino. O Presidente cumprimentou a todos e deu início à reunião apresentando a

proposta de projeto de ensino do docente José João de Carvalho, in7tulado: "Grandes

veredas", com carga horária total de 54h. A Conselheira Paula Silva fará a análise da

proposta. Ato conInuo, foi apresentada a proposta do docente Douglas Caixeta de

Queiroz, referente ao projeto de ensino "Adaptação dos Estudantes aos Cursos Técnicos

Integrais Integrados ao Ensino Médio", de 27h. Dispuseram-se a relatar o parecer os

Conselheiros Leonardo François e Lucas Ribeiro. Os Conselheiros Manoel da Silva e Moema

de Castro farão a análise do projeto de ensino: "Recuperação das aprendizagens em Msica

nos cursos Técnicos Integrados ao Ensino Médio do Câmpus Luziânia do IFG" , proposto

pelo docente Marcelo de Carvalho BoneO. Os projetos de ensino propostos pelo

docente David Junger da Fonseca Alves, sendo o primeiro: "Programa de treinamento de

voleibol masculino", com 54h distribuídas entre os meses de setembro a dezembro de

2022, e o segundo: "Programa de treinamento de voleibol feminino", com 27h distribuídas

nos meses de setembro a novembro de 2022, serão apreciados pelo Conselheiro Marcelo

BoneO. Por fim, o Presidente apresentou a proposta de ação de extensão: "Dia da Cultura

e Educação", da docente Camila Tabares, a ser apreciado pelos Conselheiros Ulisses

Afonseca e Wendell Geraldes. Nada mais havendo a tratar, o P residente do Conselho

Departamental, professor Leonardo François de Oliveira, agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reunião. Eu, Melissa Simone Küster, assistente em

administração do Departamento de Áreas Acadêmicas, lavrei a presente Ata que, se

aprovada, será assinada digitalmente pelo presidente do Conselho e demais Conselheiros

presentes. Luziânia, 24 de agosto de 2022.

LEONARDO FRANÇOIS DE OLIVEIRA

Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas
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